

**WILDHAUS-ALT ST. JOHANN**

## **Vom Bauleiter zum Gemeindepräsidenten: Thomas Diezig sprach an seiner Wahlfeier**

In der Propstei Alt St. Johann hat am Dienstag die Wahlfeier für den neuen Gemeindepräsidenten Thomas Diezig stattgefunden. In seiner Ansprache sagte er, dass er sich verpflichtet fühle, den Gemeinsamkeiten und der Zukunft der Gemeinde gerecht zu werden.

01.11.2023, 15.00 Uhr



Thomas Diezig (links) übernimmt das Gemeindepräsidium von Rolf Züllig.

Bild: Armando Bianco

Thomas Diezig war bekanntlich der einzige Bewerber für das Amt des Gemeindepräsidenten in Wildhaus-Alt St. Johann, darum ist es gar nicht erst zu einem zweiten Wahlgang gekommen. So wurde er am 29. September in einer stillen Wahl gewählt. Noch im ersten Wahlgang hatten sich Heinz Gloor, Sabine Camedda und Hans Stadelmann um die Nachfolge des Ende Jahr abtretenden Rolf Züllig beworben, das absolute Mehr hat jedoch keiner von den dreien erreicht.

In der Propstei in Alt St. Johann wurde nun am Dienstagabend offiziell auf den Gemeindepräsidenten angestossen. Das bestens gelaunte Publikum nutzte den Anlass für Gratulationen, Gespräche und regen Austausch über Vergangenes und Kommendes.

### **Mit viel Motivation ins «schönste Büro» wechseln**

Der abtretende Gemeindepräsident Rolf Züllig würdigte seinen Nachfolger in einer humorvollen und geschliffenen Rede. Auch wenn er still gewählt worden sei, werde es nun in Zukunft laut für ihn; nicht im Sinne der

Tonalität, so Rolf Züllig, sondern im Tatendrang und der Umsetzung von Herausforderungen. Seinen Worten war anzuhören, dass er in Thomas Diezig den richtigen Mann an der Spitze der Gemeinde sieht – und ihm den Bezug des «schönsten Büros» in der Verwaltung von Herzen gönnen mag.

Thomas Diezig zeigte sich voller Freude über den grossen Andrang in der Propstei. In seiner Ansprache sagte er in gewohnt authentischer Art, dass er schon viel Unterstützung gespürt habe, bevor er sich überhaupt zu einer Kandidatur entschieden hat. Diese sei dann sprunghaft gewachsen, als er sich zur Wahl stellte. Er fühle sich verpflichtet, den Gemeinsamkeiten und der Zukunft der Gemeinde gerecht zu werden. Sein neues Amt tritt er mit grosser Freude an, auch wenn er gleichzeitig betonte, dass ihm die Leitung der Bauverwaltung ausserordentlich viel bedeutet hat. (ab)



Gewohnt authentisch: Thomas Diezig an seiner Wahlfeier.  
Bild: Armando Bianco

## Mehr zum Thema

**abo+** WILDHAUS-ALT ST. JOHANN

**«Hätten uns natürlich einen richtigen Wahlkampf gewünscht»: Das sagt die SVP zur stillen Wahl von Thomas Diezig**

02.10.2023



**abo+** ERSATZWAHL

**Thomas Diezig wird Gemeindepräsident von Wildhaus-Alt St. Johann: «Ich möchte im Dienst der Bürger stehen und nicht einem Parteiprogramm dienen»**

01.10.2023



---

## Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.



**abo+** BETRUG

## Verhaftung am Sonntag im Gemeindehaus: Als ein Hochstapler das Schloss Schwarzenbach kaufen wollte



**abo+** BILANZ

## Mann öffnet Kindern nackt die Haustüre, Böller zum Erschrecken, Eier an der Hausfassade: So war die Halloween-Nacht in der Ostschweiz



**abo+** MARKTPLATZ

## Obwohl die Tage der Rondelle gezählt sind, ziehen neue Mieter ein – zum Beispiel «The Ami» aus Rorschach



**abo+** IMMOBILIENIMPERIUM

## Der Globus in der Hand von Finanzakrobaten: René Benkos Geschäfte treffen mehrere Kantonalbanken



**abo+** STADT WIL

## Stadtrat schweigt zu Mobbingvorwürfen gegen Ursula Egli – jetzt übernimmt die GPK

